
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

7 febbraio 2019

Ordine del giorno
1. Comunicazioni

2. Approvazione del bilancio consuntivo 2018

3. Percorso verso le elezioni del Comitato

4. Atti conseguenti alla convenzione per la sala civica

5. Varie ed eventuali 

Presenti: Baraldi, Chiavelli, Chiozzi, Gatti, Presciuttini, Rotondo, Zampolli

1) Comunicazioni 

Presciuttini  riferisce  sull'iniziativa  del  post  scuola:  contrariamente  alla  situazione
rilevata nell'assemblea precedente, ed in seguito ad una nuova riunione del sindaco con i
genitori, la proposta sembra riprendere quota. Da seguire.

2) Approvazione del bilancio consuntivo 2018

Il tesoriere presenta il bilancio consuntivo per l'anno 2018, preparato dal presidente, che 
riporta:

-disponibilità di cassa al 31/12: 5.084 €

-ricavi istituzionali: 160 € (esclusivamente formati da IVA da non versare)

-ricavi commerciali: 1.450 € (derivanti dalla locazione del palco per manifestazioni)

-spese istituzionali: 250 € (donazione alla scuola)

Il presidente comunica che non vi sarà IRES da versare con la prossima dichiarazione dei redditi,
in quanto il dovuto sarà inferiore al minimo versabile.

Per quanto riguarda la relazione sull'attività del Comitato, il presidente fa notare come nell'anno
concluso non sia stata svolta alcuna attività significativa e non ritiene necessaria la redazione di
un  documento  ad  hoc.  Nell'invitare  sé  stesso  ed  i  consiglieri  ad  una  maggiore  capacità  di
proposta per l'anno iniziato, auspica anche che le prossime elezioni consentano l'inserimento di
nuovi volontari portatori di iniziative.

3) Percorso verso le elezioni del Comitato

Presciuttini ricorda le tappe già fissate nell'assemblea del 10 gennaio e propone la bozza
di un volantino in formato A5 che intende far stampare per consegnarlo ai consiglieri
nell'assemblea preparatoria  del  7 marzo,  in modo che possa essere distribuito prima
della scadenza per la presentazione delle candidature, fissata per il 21 marzo.

Il volantino è approvato con alcune correzioni/aggiunte.

4) Atti conseguenti alla convenzione per la sala civica

Presciuttini  riferisce  che  non  vi  sono  avanzamenti,  da  parte  dell'amministrazione
comunale,  su  quanto  prevede  la  convenzione  già  firmata,  in  particolare  sulla
separazione dell'utenza gas fra la sala civica e l'appartamento del primo piano.



Comitato di Quartiere di Levata

L'intenzione,  manifestata  nella  precedente  assemblea,  di
procedere noi con alcune modifiche semplificate (contaore) non

si è rivelata percorribile: occorre quindi attendere.

5) Varie ed eventuali

NdS

Data prossima assemblea : 7 marzo 2019.

Levata, 10 gennaio 2019 

il presidente Presciuttini


